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A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Käseexportquoten 

Durch das neue Abkommen zwischen Österreich und der Europäischen 

Wirtschaftsgemeinschaft über eine gemeinsame Disziplin betreffend 

den gegens ei tigen Handel mit Käse konnte die zollbegünstigte Export

menge von 14.150 tauf 15.700 t angehoben werden. Der Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten erteilt die Bewilligung für den 

Export von Käse. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher· an den Herrn Bundesmini

ster für wirtschaftliche Angelegenheiten die nachstehende 
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